

Jubiläum am Wasserschloss

Vor 50 Jahren wurde im Aargau der Brugger Modelleisenbahn-Club (BMC) gegründet. Seither bauen und betreiben die Vereinsmitglieder im Dachstock des Bezirksgerichts an ihrer imposanten Spur-0-Anlage. Der LOKI öffnet der BMC im Vorfeld seiner öffentlichen Vorführungen die Türen seiner beeindruckenden Modellbahnwelt.



Foto: Stefan Treier

Abschied vom «Blaue Bähnli»

Mit dem Fahrplanwechsel 2024/25 endeten die Einsätze der Be 4/8 81-89 und damit auch die Ära des «Blaue Bähnli» zwischen Bern und Worb.

Während dieser Abschied durch den RBS in kompakter Form zelebriert wurde, blickt René Stamm nun ein Jahr später auf die Geschichte zurück und zeigt, was es an Modellen gab.



Foto: René Stamm

Der Twindexx ist im Anrollen

Wir von der LOKI durften hinter die Kulissen schauen und die Entwicklung sowie die Produktion des achtteiligen Zuges begleiten.

Für ROCO war die Entwicklung eines der grössten Rollmaterialprojekte der Firmengeschichte. Roman Probst zeigt in seinem Bericht auf, was alles hinter dieser Neukonstruktion steckt und welche Hürden es zu meistern galt.



Foto: Modelleisenbahn GmbH

Ab 21. November 2025 wieder vorzeitig im Abo. Am Kiosk etwa eine Woche später.

Aus Platzgründen können einzelne der angekündigten Beiträge auf eine spätere Ausgabe verschoben werden.